

Vorstandswechsel vollendet

Der Dorfentwicklung Kaichen e.V. (DEK) wurde 2010 von rund einem Dutzend engagierter Bürgerinnen und Bürger zur Ausgestaltung des damaligen Dorferneuerungsprogramms gegründet.

Nach ersten Schritten der Vorstandserneuerung in 2023 hat der DEK auf der letzten Jahreshauptversammlung am 8. Mai 2024 im Alten Amtshaus Kaichen nun den Vorstandswechsel vollendet. Damit geht die Leitung des DEK vollständig in die Hände einer neuen, ebenso engagierten Nachfolgeneration über. Aufbauend

auf den bisherigen Erfolgen und ausgestattet mit der besten Kassenlage seit Beginn des Vereins wird auch diese Mannschaft das derzeit anlaufende neue Dorferneuerungsprogramm entscheidend prägen und wertvolle Impulse für Kaichen setzen. In den ersten 10 Jahren nach Vereinsgründung hatten Mit-

glieder des DEK die Sanierung des Friedhofseingangs, die Neugestaltung der Weede sowie die Sanierung des Alten Amtshauses bis zur Entkernung nicht nur initiiert. Sie haben diese Projekte auch durch aktive Mitarbeit sowie finanzielle und materielle Zuwendungen auch durch Bereitstellung von Maschinen und Werkzeug tatkräftig unterstützt. Historische Plätze wurden regelmäßig gereinigt, Büsche geschnitten und Sitzbänke errichtet sowie Instand gehalten. Dabei war die Zusammen-

arbeit mit der Stadt bis einschließlich der Entkernung des Alten Amtshauses durchweg konstruktiv und hat dazu geführt, dass diese Projekte ohne wesentliche Zeit- und Kostenüberschreitungen abgeschlossen werden konnten. Durch mehrere Informationsveranstaltungen sowie individuellen Gesprächen zu baulichen und förderrechtlichen Möglichkeiten des damaligen Dorferneuerungsprogramms konnte der DEK darüber hinaus zur Sanierung zerfallener Gebäude und damit zur Schaffung von rund einem Dutzend neuer Wohneinheiten im unmittelbaren Dorfkern beitragen. „Das war ein solider erster Schritt zur Innenentwicklung“, blickt Dirk Schneider, bisheriger Sprecher des Vorstands auf diese Aktivitäten zurück. „In Anbetracht der immer noch verbliebenen Zerfallsbauten hätte

ich mir jedoch auch etwas mehr vorstellen können“, setzt Schneider den Gedanken fort. In den letzten Jahren hatte sich die Vereinsarbeit dann auf geschichtlich interessante, aber kleinere Projekte konzentriert. So hat der DEK in Person des Lokalhistorikers Heinz Fink für das Alte Amtshaus einen neuen Bronzeadler erstellt und den historischen Holzsadler restauriert. Beide Adler sind am bzw. im Alten Amtshaus zu sehen. Weiterhin hat der DEK, ebenfalls unter Leitung von Heinz Fink, einen Historischen Rundweg konzipiert und errichtet. Dieser Rundweg schaffte es sogar als lohnendes Ausflugsziel mit einer ganzseitigen Darstellung in die FAZ. Für den Weedenbrunnen hat der DEK zuletzt schließlich noch eine neue Brunnenabdeckung gestiftet. Damit sind zahlreiche der ursprünglichen, bei der Gründung des DEK anvisierten Projekte erfolgreich abgeschlossen und es ist nur folgerichtig, die nächste Entwicklungsphase mit einem vollständigen Generationswechsel im Vorstand zu beginnen. Bereits auf der

Hauptversammlung 2023 hatten Silvia Backes und Horst Alsleben ihre Vorstandsämter niedergelegt und waren durch Markus Martin und Mario Müller ersetzt worden. Dieses Jahr hat auch Dirk Schneider sein Amt als Sprecher des Vorstands niedergelegt. Der neue, einstimmig gewählte Vorstand führt den DEK nun mit Markus Martin, Sprecher des Vorstands, Jörg Senzel, zweiter Vorsitzender und Mario Müller, Kassierer in die nächste Phase der Dorfentwicklung. Mit Blick in die Zukunft sehen Markus Martin und Jörg Senzel die Schwerpunkte in der weiterführenden Betreuung der bisherigen Dorfentwicklungserfolge und im Rahmen der kommunalen Entwicklung eine enge Zusammenarbeit mit Vereinen, MitbürgerInnen und der Stadt Niddatal für unser Dorf Kaichen. Kleine Dorfverschönerungen sollen vorangetrieben werden. Ein Dorf-Grillplatz steht aktuell im Fokus. Bei diesen spannenden Aufgaben sind neue Mitglieder jederzeit willkommen und können sich bei Vereinsmitgliedern melden.

Hinweis zur Wahlwerbung

Die Verantwortung für den Inhalt der Wahlwerbung liegt bei den Parteien. Unser Journal bleibt neutral.

Aktion Bürger für Gerechtigkeit

ABG

Europa 2024
Deine Wahl



Loreen Bermuske
Spitzenkandidatin



2. Eva Hemm



3. Alexandra Kolb

Weitere Kandidaten sind 4. Alfred Dorn 5. Olaf Margraf
6. Edith Schaber 7. Roswitha Schmalisch 8. Eva Maria Fox 9. David Hemm

Unser Land
Unsere Zukunft



V.i.S.d.P. Alfred Dorn, Eschenallee 18, 87463 Dietmannsried

- Stopp der CO2-Klima-Lüge und dem wachsenden Lobbyismus
- Förderung von gesundem, regionalem Lebensmittelanbau
- Erhalt von Bargeld – Bargeld ist Freiheit
- Goldgedeckte Währung, anstatt digitalem Euro
- Steuermittel für friedlich arbeitende Bürger, statt für Kriege
- Einführung EU-weiter, verbindlicher Bürgerentscheide
- Kein Impfzwang und keine Alleinbestimmung durch die WHO
- Schutz unserer Kinder vor Frühsexualisierung und Manipulation
- Einschränkung unbegrenzter und unkontrollierter Migration

Am Samstag, den 6. Juli 2024 findet ab 14 Uhr der Tag der offenen Tür in Verbindung mit dem traditionellen Gauditurnier der Freiwilligen Feuerwehr Ilbenstadt statt. Mit einer Mannschaft bestehend aus sechs Personen kann sich jeder Verein, Firma oder private Mannschaft zum Gauditurnier anmelden. Die Anmeldung erfolgt unter: www.feuerwehr-ilbenstadt.de/gauditurnier oder kurzfristig am Veranstaltungstag. Die Teilnahmegebühr beträgt 10 Euro. Die Freiwillige Feuerwehr Ilbenstadt freut sich auch über alle Besucher, welche nicht am Gauditurnier teilnehmen können/möchten. Für das leibliche Wohl ist bestens gesorgt, neben leckeren Spezialitäten aus der Küche wird es auch eine Kuchentheke geben. Am Abend wird die Cocktaillbar eröffnen und einen stimmungsvollen Abend bei der Gaudiparty geben! Sollte die deutsche Nationalmannschaft an diesem Tag im Viertelfinale spielen, so wird ebenso ein Public Viewing stattfinden. Die Freiwillige Feuerwehr freut sich auf alle Besucher!

FFW Ilbenstadt e.V.

Tag der offenen Tür

Am 6. Juli 2024 mit dem traditionellen Gauditurnier

Am Samstag, den 6. Juli 2024 findet ab 14 Uhr der Tag der offenen Tür in Verbindung mit dem traditionellen Gauditurnier der Freiwilligen Feuerwehr Ilbenstadt statt. Mit einer Mannschaft bestehend aus sechs Personen kann sich jeder Verein, Firma oder private Mannschaft zum Gauditurnier anmelden. Die Anmeldung erfolgt unter: www.feuerwehr-ilbenstadt.de/gauditurnier oder kurzfristig am Veranstaltungstag. Die Teilnahmegebühr beträgt 10 Euro. Die Freiwillige Feuerwehr Ilbenstadt freut sich auch

über alle Besucher, welche nicht am Gauditurnier teilnehmen können/möchten. Für das leibliche Wohl ist bestens gesorgt, neben leckeren Spezialitäten aus der Küche wird es auch eine Kuchentheke geben. Am Abend wird die Cocktaillbar eröffnen und einen stimmungsvollen Abend bei der Gaudiparty geben! Sollte die deutsche Nationalmannschaft an diesem Tag im Viertelfinale spielen, so wird ebenso ein Public Viewing stattfinden. Die Freiwillige Feuerwehr freut sich auf alle Besucher!

Anzeigeninfos ☎ 06187 9946-199

redaktion@monatsjournal.de
www.Monatsjournal.de



Listenplatz 25
www.aktion-bfg.de